

Mot du Pr Salim Daccache s.j., recteur de l'Université Saint-Joseph, lors de la signature de l'accord-cadre entre la Faculté de Médecine et l'Hôpital Trad, le mercredi 11 juin 2014, dans les jardins de Villa Sursock.

Chers Amis,

C'est une vraie joie pour moi et pour l'Université Saint-Joseph de voir cette volonté de l'Hôpital Trad et de la Faculté de Médecine aboutir à la signature de cet accord-cadre. J'ai parlé de l'Hôpital Trad et de la Faculté de Médecine mais ces institutions sans les hommes n'ont ni âme ni volonté. Aujourd'hui c'est grâce à la conjonction de deux désirs et de deux volontés, celles de Dr Trad et Dr Roland Tomb, deux volontés clairvoyantes et décidées, sages et engagées que cet accord a vu le jour pour le bien de tous et en premier les résidents, les stagiaires et surtout les patients qui ont toute notre estime et respect, y compris nos prières. Puis en plus de cela il y a cette fibre bien forte et sensible qui nous unit celle de la francophonie dans un environnement où l'on doit tenir compte de l'anglais, mais pas pour autant fusionner dans l'anglophonie. Généralement, l'on se sent menacé par le poids de l'anglophonie, mais aujourd'hui c'est le contraire et vous avez bien compris de quoi et de qui je parle. Donc pour la Faculté c'est une opportunité pour elle d'étendre son réseau et d'être plus présente au cœur même de Beyrouth et entraîner ainsi avec elle l'Hôtel-Dieu de France.

Meilleurs vœux de bonne santé à l'Hôpital Trad ! Bonne continuité de mission dans l'excellence à notre Faculté de médecine ! et longue vie à cette nouvelle page de collaboration entre une prestigieuse institution et une autre séculaire et que cette collaboration fructifie et qu'elle soit porteuse de beaucoup de fruits de bonne santé, de développement de la science au service de la santé.